



# Taller “El Bibliotecólogo y el acceso a la Información para la prevención del VIH/ SIDA

## OBJETIVOS



# OBJETIVOS

- Ofrecer a los bibliotecarios información sobre la **pandemia**, su dimensión global y las posibilidades de prevención y tratamiento
- Desarrollar **alternativas de diseminación de la información** que puedan ser adaptadas **localmente para trabajar con las barreras culturales (y otras)**, así como para alcanzar a aquellos grupos que son más vulnerables, tales como la gente analfabeta, las mujeres y las jovencitas.

## Obj.2

- Proporcionar una visión global de los aspectos básicos acerca del VIH/SIDA y ayuda a desarrollar algunas formas de proporcionar y
- Diseminar la información relacionada, tomando en cuenta aspectos culturales, así como una diversidad de situaciones en donde pueden existir diferencias en la disponibilidad de tiempo, personal, material informativo, así como en la infraestructura general y técnica.

# PLANTEAMIENTOS ETICOS

- Tener en mente las desigualdades de género*
- Las mujeres y las jóvenes están entre los más vulnerables para la transmisión a través de las relaciones sexuales.
- Existe un riesgo adicional para las mujeres jóvenes a través de las desigualdades y prácticas de género, tales como matrimonios tempranos y violencia sexual.

## 2

- Los hombres mayores frecuentemente buscan parejas libres del VIH/SIDA. Las mujeres jóvenes casadas con parejas mayores, muchas veces no están en una posición de negociar el uso del condón, si ellas temen que sus parejas no son fieles o que estén infectadas.
- Para mejorar la situación de las mujeres y las jóvenes se requieren cambios de conducta entre mujeres y hombres, entre niños y niñas. El empoderamiento de las mujeres necesita ir mano a mano con programas y campañas que motiven a los hombres a asumir su responsabilidad con relación a sus parejas y a ellos mismos

## *Tener en mente las diferencias y prácticas culturales*

- En sociedades donde la gente está acostumbrada a hablar abiertamente sobre sexo y donde ya se atiende la educación sexual en las escuelas primarias, no se necesita mucho heroísmo para transmitir el conocimiento acerca de medios efectivos de prevención. Sin embargo, en muchos de los países más afectados por la pandemia, hablar en público sobre sexualidad sigue siendo un tabú.

continuar